

Vorsilvestertour – Wanderung zum Hohen Kasten

Tourenleiter: Hans Koller
Anzahl Teilnehmer: 15
Datum: Mittwoch, 30.12.2015
Ziel: Hoher Kasten (1791 müM)
Talort: Kobelwald (518 müM) 1300 Hm
Abfahrt Bahnhof Altstätten SBB, 09.03 Uhr / Ankunft Altstätten, Stadt 16.43 Uhr
Fahrtdauer / Pausen: Vier Stunden Aufstieg / 1 h Pause

Zusammenfassung: Aufgrund Schneemangel wanderten wir bei schönstem Winterwetter ab Kobelwald über Kristallhöhle, Strüssler, Eichenwieser Schwamm, Stofel (7 Hütten) auf den Hohen Kasten. Ab dort führte die OeV-Rundtour mit der Seilbahn über Brülisau, Appenzell, Gais nach Altstätten zurück. Und das immer mit einem Blick auf das Nebelmeer, welches sich im Laufe des Tages immer höher bewegte.



Querung beim Kastensattel

Tourenbericht:

Der Bus 332 brachte uns ab Altstätten/Oberriet zum Ausgangspunkt der Bergwanderung, Kobelwald. Punkt 09.30 starteten wir den Aufstieg über die Kristallhöhle, Strüsler. Vor der Wogalp erklärte uns Armin die Besonderheiten des in den Hang geleiteten Bachs. Viele von den Teilnehmern kannten diese bauliche Besonderheit bis dahin nur aus den Besuchen im Wallis (Suonen) oder im Südtirol (Wal). Auf dem Eichenwieser Schwamm machten wir nach einer Wanderzeit von zwei Stunden eine Rast. Traditionellerweise wurde der Keller der Hütte geöffnet und von Armin einen Apéro ausgeschenkt. Besten Dank dafür! Danach marschierten wir in Richtung 7-Hütten, wo der Föhn seine Kraft bewies. Ab dort stapften wir meist auf schneebedeckten Unterlage in Richtung unserem Tagesziel, dem Hohen Kasten. Der Aufstieg bereitete uns keine Mühe. Die Tritte auf der harten Unterlage oder, auf den sonnenbeschienenen Partien, der Trittschnee bereitete uns keinerlei Mühe. Um ca 13.30 Uhr erreichten wir den Gipfel. Im Selbstbedienungsteil des Restaurants konnte sich jeder nach Lust und Laune verköstigen. Vor 15.00 Uhr bestiegen wir die Kabine der Luftseilbahn, welche uns ins schattige und kühle Tal führte. In Brülisau bestiegen wir den Bus nach Weissbad, wo wir «schlanken» Anschluss auf die Appenzeller Bahn nach Appenzell – Gais hatten. Auf der Talfahrt nach Altstätten «tauchten» wir bereits auf der Höhe «Kreuzstrasse» in den Nebel ein. Die einen nutzten die Busanschlüsse für ihre Heimfahrt. Die anderen genossen den wundervollen Tag noch mit einem Abschiedstrunk in der Rathausbar.

Teilnehmer:

Anke Betrand, Monika Bauer, Armin Gschwend, Mario Haltiner, Daniela Keller, Kurt Keller, Vera Lukasc, Peter Hauser, Annemarie Hauser, Klemens Fuchs, Hanni Fuchs, Helena Sonderegger, Barbara Graf, Nik Eschenmoser, Hans Koller (TL)

Fotos:

